

Boletín de prensa  
Quito, 11 de octubre de 2018

### **USD 1.300 millones adicionales colocará en créditos productivos la banca pública el próximo año**

El presidente de la República, Lenín Moreno, presentó, en un masivo evento público, el programa gubernamental “Crédito, inversión y empleo para la prosperidad”, que contempla un esquema de financiamiento adicional de USD 1.300 millones de los bancos públicos del Ecuador para el impulso al emprendimiento nacional, fomento de la productividad y generación de fuentes de empleo en todo el país.

Este programa forma parte del Plan de Prosperidad 2018–2021, en el cual se plantean acciones efectivas para que el sector privado retome su papel de motor de la economía del Ecuador. Esto engloba a todo el tejido empresarial ecuatoriano en donde están las micro, pequeñas y medianas empresas y la economía popular y solidaria. El objetivo del Gobierno Nacional es alcanzar un crecimiento económico sustentable en el tiempo que es el que promueve y genera empleo.

Con este precepto, la Corporación Financiera Nacional (CFN), BanEcuador, el Banco de Desarrollo del Ecuador, la Corporación Nacional de Finanzas Populares (Conafips), el Banco del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (Biess) y el Banco del Pacífico han diseñado un portafolio crediticio para ofrecer, en conjunto, nuevos productos financieros enfocados a beneficiar de forma directa a las micro, pequeñas y medianas empresas; al sector agricultor; a la construcción, a los emprendedores y estudiantes.

La CFN destinará un 14% más de recursos, y pasará de colocar USD 650 millones de este año a USD 741 millones en el 2019, a través de créditos directos a nuevos emprendimientos. Sectores como el industrial, servicios y comercio, diversificación de exportaciones, forestal y bursátil, entre otros podrán beneficiarse de programas como “Progresar 2”.

De su parte BanEcuador incrementará en un 24% las colocaciones, de USD 850 millones a USD 1.055 millones. Productos como “Banco del pueblo” “Gran minga agropecuaria” y microcréditos llegarán a 242.000 beneficiarios. Además, las personas que acceden al Bono de Desarrollo Humano tendrán la opción de préstamos bajo condiciones flexibles, para emprender sus negocios con el programa “Yo Prospero”.

El Conafips impulsará aún más el microcrédito para los actores de la Economía Popular y Solidaria, con el objetivo de fomentar el emprendimiento y mejorar su calidad de vida. Elevará de USD 161 millones a USD 200 millones las líneas crediticias para llegar a más de 45.000 beneficiarios, con programas y préstamos para vivienda social.

En lo que respecta al Banco de Desarrollo del Ecuador, se prevé aumentar en USD 120 millones adicionales sus desembolsos para los Gobiernos Autónomos Descentralizados. El desarrollo de la infraestructura, la asistencia técnica y el financiamiento permitirán disponer de mejores

herramientas para el crecimiento económico en los territorios. Con ello, miles de ciudadanos podrán beneficiarse.

El Banco del Pacífico incrementará su cartera en un 6% y ampliará la colocación en crédito educativo, para apoyar la formación de profesionales calificados, que sean los portadores del desarrollo nacional.

Finalmente, el Biess elevará un 15% la oferta de créditos, dinamizando la actividad productiva. Se estima alrededor de 3 millones de ecuatorianos beneficiándose de estos préstamos.

Durante el evento de lanzamiento, el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, resaltó la importancia de la banca pública y del crédito. “La banca pública es esencial para la generación de desarrollo y productividad en la sociedad. Una banca pública eficiente y efectiva no solo se mide en términos de rentabilidad financiera sino, especialmente, en el impacto que produce para el beneficio de los ciudadanos. Un crédito entregado bajo tasas y plazos adecuados permite a las personas y sus familias crear una fuente de ingreso que haga frente a las dificultades”.